
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 22 del 05/03/2024

L'anno duemìiaveniiquattro, it giorno 04 Marzo, regolarmente convocata alle ore 16:30 si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1  Piano Urbano del Traffico;

2  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

3  Istanza di sollecito inerente l'approvazione di variante al piano di lottizzazione Convenzionata sita in contrada

Cavaliere e lottizzazione Convenzionata dei terreni siti in via baitifoglia.

4 Programma Triennale delle Opere Pubbliche e Programma Triennale dei Servizi e forniture per il triennio

2023/2025. Approvazione;

6. Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

ORE 17:40Mlano Sebastiano ^ Presidente ORFi 16:45
Bartoiotta Fabiana j Vicepresidente ASSENTE ASSENTE
Campo Raffaella iComponente\ ASSENTE ; ASSENTE

Giunta Carmelo ! Componente ASSENTE ASSENTE
Perdichizzi Francesco IComponen/e ORE 16:35 | ORE 17:40

Pino Tommaso ^Componente ASSENTE | assente

Torre Ilenia Componente ORE 16:35 , ORE 17:40

Svolge le funzioni di Presidente il Consigliere anziano Torre che. accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta

in seconda convocazione alle ore 16:45. Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Perdichizzi

Alle ore 16:45 giunge in Commissione i'ing. Sapienza, convocato per la data odienia per fornire chiarimenti in merito

alla delibera inserita alpiinto n. 4 dell'ordine del giorno.

Il Consigliere Perdichizzi chiede chiarimenti in merito al litorale di Spinesaiiie (tempi di ripristino): l'Ing. Sapienza co

munica che le attività relative a questo inierveiuo verranno avviale in tempi brevi aflìdando la progettazione per ac

quisire, successivamente, il progetto e mandare in gara l'opera, Viene specificato dal Dirigente che le somme che

saranno impiegale per il suddetto intervento (circa Euro 850.000,00) sono fondi stanziali dalla proiezione civile con

l'Ordinanza OCDPC n. 713/2020. cui si aggiungono circa Euro 100.000.00 (delia medesima ordinanza) destinati a Pi

azza delle Ancore).

I Consiglieri presenti chiedono, altresi. chiarimenti in relazione al progetto di 6 milioni e mezzo di Euro circa per il ri

facimento delle saie che interessano l'ambito urbano di Barcellona P.G. L'Ing. chiarisce che si tratta di fondi attestati al

Commissario di Governo per il contrasto al dissesto idrogeologico nella Regione Siciliana e che. pertanto, il citato pro

getto viene gestito direttamente dal Commissario di Governo.

Altro quesito che viene po.sio all'lng. Sapienza riguarda la realizzazione delle vasche a monte del torrente longano (im

portami per la mitigazione del rischio idrogelogico): su questo punto l'Ing. precisa che sì tratta di fondi attestati ai Di-

paniniento Regionale di Prolezione Civile e che. per quanto a sua cono.scenza, la progettazione sarebbe al momento

bloccata per 1 costi dì smaltimento (del materiale prelevato dal torrente) panicolarmenie elevali.

Vengono forniti charimenti in merito agli imervenii inseriti nelle varie annualità, con particolare riferimento alla prima

annualità.



Vengono fomiti chiarimenti, altresì, in relazione alle strutture sportive e al canile municipale.

L'Ing. lascia la commisisone alle ore 17:32. Dopo ampio dibattito sugli argomenti trattati anche alla presenza dell'Ing.

la Cimmissione viene chiusa alle ore 17:40 e tornerà a riunirsi come da calendario.
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